

EN BREF



LE SOLEIL, ARCHIVÉS

Sylvain Denfer

Denfer sur les plaines pour «mater la foule»

C'est au folkeux Sylvain Denfer que reviendra la tâche de jouer à l'escouade anti-émeute lors du grand rassemblement de la fête de la Saint-Jean, ce soir. L'auteur-compositeur-interprète original de Québec animera de son folklore rock «épicé et politiquement incorrect» la scène des plaines d'Abraham entre 2 h et 4 h. Accompagné de ses musiciens, dont le violoniste Marek, Sylvain Denfer interprétera sûrement la pièce qui l'a fait connaître l'été dernier, *Allô Marie*.

LE SOLEIL